



## **GPPRI Continuará Trabajando Con Responsabilidad En La Comisión Permanente Del Congreso De La Unión**

La Comisión Permanente, que se instala durante los recesos de las Cámaras de Diputados y Senadores, es un órgano fundamental para la continuidad de la labor legislativa. Desde esta instancia, el PRI se compromete a seguir defendiendo los intereses de los mexicanos y a garantizar que las decisiones que se tomen en el Congreso no afecten su soberanía ni sus derechos fundamentales.

En este contexto, los senadores del PRI estarán vigilantes de los actos de Morena y sus aliados, asegurándose de que no se sigan vulnerando los principios que rigen nuestra Constitución. El PRI se opondrá con firmeza a las propuestas que intenten socavar nuestra soberanía nacional o que se basen en ocurrencias sin fundamento que atenten contra el bienestar de los mexicanos.

<https://hojaderutadigital.mx/gppri-continuara-trabajando-con-responsabilidad-en-la-comision-permanente-del-congreso-de-la-union/>